Transition: recenser les initiatives

Transition: recenser les initiatives

le 29 septembre 2019 - Claire THOINET - Nord-Isère



Pour agir en faveur de l'environnement, par où commencer ? Le projet « Tous en transition », soutenu par la Fondation de France et des collectivités locales, a mis en ligne une plateforme web locale, collaborative, interactive et éco-conçue.

Les acteurs de la transition écologique et énergétique du Nord Isère (avant que le champ soit élargi à d'autres territoires isérois tel que le Grésivaudan), se feront connaître et les habitants découvriront les initiatives proches de chez eux (alimentation, réemploi, mobilité douce, réduction des déchets, etc.). La plateforme proposera une carte collaborative, permettra de visualiser les initiatives, triées par thématiques et valorisées par des vidéos, articles et témoignages. La rubrique « S'inspirer » décrira des projets existants et leur état d'avancement. Le site www.tousentransition38.org, porté par l'Ageden et financé par des fonds publics et privés, est ouvert à tous, pour l'enrichir, publier des demandes de bénévolat et mettre en avant des événements (réunions publiques, festival, projections-débats...).

Rens: www.tousentransition38.org/le-projet-tous-en-transition

PARTAGES Partager Partager Partager Partager

Claire THOINET Journaliste Lessor38

@lessor38

Ses derniers articles

Villefontaine : l'art souligne la solidarité
La Mission locale revient à Moulin-Villette
La Tour-du-Pin : opération emploi

1 sur 1 01/10/2019 à 14:44